



Informe de Boletines Informativos del 1 al 31 de octubre del 2022 Comunicación Institucional

No	ASUNTO	FECHA
1	Se inspeccionan zonas por ataques de carnívoros a ganado vacuno y ovino	3 de Octubre
2	339 comunidades a nivel nacional beneficiadas con contratos de manejo forestal comunitario	10 de Octubre
3	Importante decomiso de aprovechamiento ilegal de madera se realizó en Guaimaca	13 de Octubre
4	Se Desarrolla Importante Taller	21 de octubre



Juan Carlos Sauceda

Comunicación Institucional









Se inspeccionan zonas por ataques de carnívoros a ganado vacuno y ovino

El Instituto de Conservación Forestal (ICF) a través del departamento de Vida Silvestre en Occidente y con el apoyo técnico y financiero de corporación Panthera y del investigador Travis King de la Universidad Estatal de Washington D.C, realizó una serie de visitas domiciliarias a varios ganaderos de la zona de Santa Rosa de Copán.

Esto con el objetivo de documentar los ataques de carnívoros a ganado vacuno y ovino, de la zona que se habían registrado en los últimos días.

En ese sentido, se levantaron datos de campo, se realizaron inspecciones, entrevistas a pobladores y se instalaron trampas cámaras en diferentes sitios.

Esto con la finalidad de tratar de documentar la o las especies de carnívoros que están relacionadas con los ataques y que en han preocupado a los ganaderos de esos sitios.

Los expertos mencionaron que en los próximos meses se tendrán resultados puntuales y concretos para poder efectuar acciones que frenen dichos ataques sin lastimar los carnívoros responsables.







339 comunidades a nivel nacional beneficiadas con contratos de DURAS manejo forestal comunitario

EL gobierno de Honduras a través del Instituto de Conservación Forestal (ICF) benefició a 339 comunidades en diferentes partes del país con contratos de manejo forestal comunitario.

En tal sentido los beneficiarios responsables de su cumplimiento son el ICF y las organizaciones comunitarias locales 339 comunidades rurales con sus 110 Organizaciones Agroforestales, registradas en el CONSUCOOP, la Oficina de Desarrollo Sostenible (ODS) de SENPRENDE y el INA; a la vez, están inscritas en la FEHCAFOR, FEPROAH y la CNTC.

En tal sentido se firmaron 113 Contratos de Manejo Forestal Comunitario que es el mecanismo oficial mediante el cual el personal técnico y legal del ICF administra el bosque de tenencia nacional, por lo que, es de obligatorio cumplimiento que los beneficiarios, implementen las normas técnicas para la producción y comercialización de la madera del bosque de pino y efectuar la venta pública de la madera según el Plan de Manejo Forestal y POA;

Esto tal como está establecido en el Acuerdo 002-2021, "Procedimiento para la comercialización de la madera de pino de bosque nacional, asignado a las organizaciones agroforestales, beneficiarias de la forestaría comunitaria".

Así mismo el Decreto Legislativo N°98-2007, "Artículo 131, derechos y obligaciones en contratos de manejo forestal comunitario menciona que los derechos y obligaciones que se establezcan en los Contratos de Manejo Forestal Comunitario son indivisible e intransferibles a terceros ajenos a la comunidad; los miembros de las comunidades y de las organizaciones beneficiarias participantes serán solidaria y subsidiariamente responsables en caso de incumplimiento".





Importante decomiso de aprovechamiento ilegal de madera se realizó en Guaimaca

El Gobierno de Honduras a través de la Fuerza de Tarea Interinstitucional Contra el Delito Ambiental, realizó un importante decomiso de aprovechamiento ilegal de madera.

La acción se llevó acabo en el municipio de Guaimaca, Francisco Morazán, liderada por el Instituto de Conservación Forestal (ICF) y apoyado por las Fuerzas Armadas, Ministerio Público, DPI y Procuraduría General de la República.

En el lugar se incautaron 223 trozas de madera de pino equivalentes a 144 metros cúbicos de madera y dos camiones que estaban ya cargados para transportar la madera.

Las autoridades de ICF indicaron que en ese lugar existen rastros de más cortes que ya se habían transportado para su posible comercialización.

Estas acciones se realizan a nivel nacional para frenar la tala ilegal del bosque y lograr la conservación del medio ambiente.

En tal sentido, el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro continúa trabajando para lograr la protección y conservación de los bosques del país.







Se Desarrolla Importante Taller

El Instituto de Conservación Forestal (ICF), realizó taller para dar a conocer los alcances de la consultoría para diseñar una Estrategia de Género e Inclusión Social en el marco del Programa HO-L1200/HO-G1252, los avances y pasos a seguir.

Además fortalecer y ampliar las capacidades institucionales y proveer herramientas en el diseño e implementación de acciones transversales con enfoque de género en el sector forestal.

También identificar las fortalezas y las áreas de mejora en la transversalización del enfoque de género a nivel institucional, específicamente en las áreas que trabajará el programa.

El taller estaba dirigido al personal de la Oficina Coordinadora de Proyectos, Comité Institucional de Género, equipos técnicos de los Proyectos MSB y FVC, técnicos de departamentos de Cuencas, Sanidad Forestal, Protección, y Reforestación.

Además al personal operativo encargado de la dirección y operatividad de los programas de: Reforestación, Sistemas Agroforestales (SAF) y Compensación por Servicios Ambientales (CSA), Desarrollo Comunitario, así como cualquier otro departamento que el ICF considere pertinente.

El taller se focalizó en identificar algunas de las barreras que se enfrenta al trabajar en temas de equidad de género en el sector forestal, así como también recabar información básica para el diagnóstico participativo de la situación actual desde las áreas operativas y administrativas del ICF.

